



“Ningún universitario dejará de estudiar por falta de medios”, según Mateos

■ El consejero acudió a la toma de posesión del rector de la Universidad de Burgos

M.L.M. Burgos

El consejero de Educación, Juan José Mateos, aseguró ayer en Burgos que “ningún estudiante de Castilla y León que tenga el mérito de haber llegado al sistema universitario dejará de estudiar porque no tenga medios económicos”. En este sentido, se comprometió a buscar la solución sobre ese planteamiento y avanzó que “ya veremos si lo llamamos becas o ayudas”. “Esto lo va-

mos a defender por encima de todo; es la obligación de un Gobierno responsable, aunque también tenemos que pedir a los estudiantes resultados”, agregó, en relación a la Conferencia General de Política Universitaria celebrada en Madrid donde se estableció el incremento de las tasas universitarias para que el alumno corra con el coste de entre un 15 y un 25 % del coste de su matrícula.

Mateos, quien asistió al acto de toma posesión del rector de la Universidad de Burgos (UBU), Alfonso Murillo, aseguró que la Junta de Castilla y León “va a defender que los estudiantes tengan tasas asequibles para sus familias” porque



Mateos en la Conferencia General de Política Universitaria. ICAL

“se quiere que sigan en nuestras aulas”. Así, afirmó que se les va a ayudar económica con el sistema de becas que seamos capaces de implementar, no sólo el esfuerzo de la Administración que lo está hacien-

do, sino también las universidades. En Castilla y León, dijo, los alumnos de nuevo ingreso en la Universidad no tendrán que sufragar el máximo del 25 % del coste efectivo de su matrícula. ✖